



Jahresbericht des Präsidenten 2023

Liebe Kochkollegen des SCKM Regionalclub Zürichsee

Wir haben ein schönes, erfolgreiches Jahr mit schönen Ereignissen hinter uns.

Der Vorstand tagte 2023 an zwei Sitzungen, die je zwei Stunden dauerten.

Zu Gast waren wir mit unserer jährlichen HV bei der Leuen-Chuchi in Elsau, wo der Ablauf der HV erfolgreich über die Bühne ging und wir Alle wortwörtlich verwöhnt wurden mit dem super feinen Menü der Leuenköche.

Apèro bei sonnigem Frühlingswetter musikalisch begleitet mit den Gino Boys



Das grosse, neue Ereignis in diesem Jahr war, dass bei allen Veranstaltungen Jetzt und in Zukunft jedes Mitglied vom SCKM sich anmelden kann für eine Teilnahme der ausgeschriebenen Events aller Regionen.



Der erste Start, bei dem sich alle Mitglieder vom SCKM anmelden konnten, war das Grittibänzbache im Dezember.

An drei Tagen wurde im über 100jährigen Backofen, traditionell mit einem feinen Teig einer Bäckerei, die Grittibänen geformt, dekoriert und dann mit einer Holzschaufel mit langem Stiel vorsichtig in den heissen Backofen geschoben. Teilnehmer, die das erste Mal mitgemacht haben, waren überrascht über das spezielle Ambiente, über den speziellen, alten Backofen und die super Organisation von Paul Blöchliger und Sepp Notter.

Überrascht waren alle Teilnehmer auch über den feinen, gut zu verarbeitenden Teig und das sehr gute Raclette, welches an jedem dieser drei Abenden serviert wurde. Der grosse Erfolg vom diesjährigen Grittibänzbache hat uns angenehm überrascht.

Im letzten Kochlöffel von diesem Jahr hat der SCKM einen Wettbewerb ausgeschrieben. Nämlich, wer backt, mit den vorgeschriebenen Zutaten und Dekoration, den besten Weihnachtskuchen.

Besonders hat mich gefreut, dass von den eingeschickten Fotos mit Rezeptur Peter Schönbächler, von der Leue-Chuchi, den ersten Preis gewonnen hat.

Zum Schluss hier noch der schriftlich ausgewiesene Mitgliederbestand von 31.12.2023 mit der Mitgliederzahl von 110.

Ich bedanke mich herzlich beim Vorstand für die geleistete, unterstützende Arbeit und allen Mitgliedern, die unsere Arbeit zu schätzen wissen.

Der Präsident: Sepp Notter